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ABSTRAK 

 

NURJANAH. NIM: 1908205107, “PENDETEKSIAN KECURANGAN 

LAPORAN KEUANGAN DENGAN RATIO INDEX BENEISH M-SCORE 

PADA PERUSAHAAN ASURANSI YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 

2018-2020”, 2023.  

Kandungan informasi yang sangat penting dalam laporan keuangan berisiko 

terjadinya kesalahan maupun kecurangan oleh perilaku menejerial perusahaan. 

Sehingga setiap tahun selalu muncul kasus-kasus kecurangan laporan keuangan 

yang menjadi masalah di dalam perusahaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk 

mendeteksi dan mengetahui jumlah, persentase, peningkatan dan penurunan 

perusahaan asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-

2020 yang melakukan tindak kecurangan dengan menggunakan lima indeks hitung 

Beneish M-Score sehingga perusahaan dapat dikategorikan sebagai perusahaan non 

manipulator, grey manipulator, dan manipulator. Penelitian ini juga bertujuan 

untuk mengetahui bagaimana pandangan etika bisnis Islam terhadap kecurangan 

laporan keuangan. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kuantitatif dengan 

menggunakan alat analisis ratio index Beneish M-Score. Teknik sampling yang 

digunakan yaitu Purposive sampling dengan jumlah sampel sebanyak 9  perusahaan 

asuransi. Analisis data yang digunakan adalah Ratio Index Beneish M-Score dengan 

menggunakan lima index hitung, yaitu Days Sales in Receivable Index (DSRI), 

Gross Margin Index (GMI), Asset Quality Index (AQI), Sales Growth Index (SGI), 

dan Total Accrual To Total Assets Index (TATA). 

Hasil penelitian ini mengungkapkan terdapat jumlah perusahaan asuransi 

yang terdaftar di BEI pada tahun 2018 yang terkategori Non Manipulator sebanyak 

4 perusahaan atau sebesar 44,40%, tahun 2019 sebanyak 7 perusahaan atau sebesar 

77,80%, dan tahun 2020 sebanyak 6 perusahaan atau sebesar 66,70%. Perusahaan 

asuransi yang terkategori grey manipulator pada tahun 2018 sebanyak 4 perusahaan 

atau sebesar 44,40%, tahun 2019 sebanyak 2 perusahaan atau 22,20%, dan tahun 

2020 sebanyak 2 perusahaan atau sebesar 22,20%. Perusahaan asuransi yang 

terkategori manipulator pada tahun 2018 sebanyak 1 perusahaan atau sebesar 

11,10%, tahun 2019 tidak terdapat perusahaan manipulator atau sebesar 0%, dan 

tahun 2020 terdapat 1 perusahaan atau sebesar 11,10%. Tren yang muncul selama 

3 tahun terhadap perusahaan asuransi yang tergolong sebagai non manipulator yaitu 

mengalami peningkatan, sedangkan perusahaan asuransi yang tergolong sebagai 

grey manipulator selama 3 tahun mengalami penurunan yang stabil, dan perusahaan 

asuransi yang tergolong manipulator selama 3 tahun mengalami penurunan yang 

stabil dengan angka yang masih rendah. Pandangan etika bisnis Islam terhadap 

perusahaan non manipulator menunjukkan bahwa dalam berbisnis perusahaan 

sudah mampu mengimplementasikan prinsip etika bisnis Islam meliputi kejujuran, 

keadilan dan amanah/tanggungjawab. Sebaliknya, perusahaan dengan kategori grey 

manipulator dan manipulator belum mampu mengimplementasikan prinsip etika 

bisnis Islam tersebut, karena ditandai dengan terpenuhinya jumlah indeks hitung 

dari indeks parameter yang menyatakan grey manipulator dan manipulator. 

 

Kata Kunci : Pendeteksian, kecurangan laporan keuangan, ratio index 

Beneish M-Score 
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ABSTRACT 
 

NURJANAH. NIM: 1908205107, "FRAUD DETECTION OF FINANCIAL 

STATEMENTS WITH THE RATIO INDEX BENEISH M-SCORE ON 

INSURANCE COMPANIES LISTED ON THE IDX FOR THE 2018-2020 

PERIOD", 2023. 
The content of very important information in financial statements risks errors 

and fraud by the company's managerial behavior. So that every year there are 

always cases of financial statement fraud that become problems within the 

company. The purpose of this study is to detect and find out the number, 

percentage, increase and decrease of insurance companies listed on the Indonesia 

Stock Exchange (IDX) for the 2018-2020 period that commit fraud using 

five Beneish M-Score calculation indices so that companies can be categorized as 

non-manipulators, gray manipulators, and manipulators. . This study also aims to 

find out how Islamic business ethics views financial statement fraud. 
This research uses quantitative descriptive research methods using 

the Beneish M-Score ratio index analysis tool. The sampling technique used 

is Purposive sampling with a total sample of 9 insurance companies. The data 

analysis used is the Beneish M-Score Ratio Index using five calculated indices, 

namely Days Sales in Receivable Index (DSRI), Gross Margin Index (GMI), Asset 

Quality Index (AQI), Sales Growth Index (SGI), and Total Accrual To Total Assets 

Index (TATA). 
The results of this study revealed that there were a number of insurance 

companies listed on the IDX in 2018 that were categorized as Non-Manipulators as 

many as 4 entities or 44.40%, in 2019 as many as 7 entities or 77.80%, and in 2020 

as many as 6 entities or 66.70%. Insurance companies categorized as gray 

manipulators in 2018 were 4 entities or 44.40%, in 2019 there were 2 entities or 

22.20%, and in 2020 there were 2 entities or 22.20 %. Insurance companies 

that were categorized as manipulators in 2018 were 1 entity or 11.10%, in 2019 

there was no manipulator entity or 0%, and in 2020 there was 1 entity or 

11.10 %. The trend that has emerged for 3 years towards insurance companies that 

are classified as non-manipulators has increased, while insurance companies that 

are classified as gray manipulators for 3 years have experienced a steady decline, 

and insurance companies that are classified as manipulators for 3 years have 

experienced a steady decline with low numbers. The view of Islamic business ethics 

towards non-manipulator companies shows that in doing business the company has 

been able to implement the principles of Islamic business ethics including honesty, 

fairness and trust/responsibility. On the contrary, companies with the category of 

gray manipulators and manipulators have not been able to implement the principles 

of Islamic business ethics, because they are characterized by the fulfillment of the 

number of calculated indices from the parameter index that states gray 

manipulators and manipulators. 
  

Keywords: Detection, financial statement fraud, Ratio Index Beneish M-

Score  
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  الملخص
 

 BENEISH مؤشر النسبة كشف الاحتيال في البيانات المالية مع"،  NIM: 1908205107 .نورجانة

M-SCORE على شركات التأمين المدرجة في IDX  2023" ، 2020-2018للفترة. 
 

محتوى المعلومات الهامة جدا في البيانات المالية مخاطر الأخطاء والاحتيال من قبل السلوك الإداري 
داخل  دائما حالات احتيال في البيانات المالية كل عام تصبح مشاكلبحيث تكون هناك  .للشركة
اكتشاف ومعرفة عدد ونسبة وزيادة ونقصان شركات التأمين المدرجة  الغرض من هذه الدراسة هو .الشركة

التي ترتكب الاحتيال باستخدام خمسة مؤشرات  2020-2018للفترة  (IDX) في بورصة إندونيسيا
بحيث يمكن تصنيف الشركات على أنها غير متلاعبين ومتلاعبين  Beneish M-Score حساب

تهدف هذه الدراسة أيضا إلى معرفة كيف تنظر أخلاقيات العمل الإسلامي  . .ومتلاعبين رماديين
 .في البيانات المالية الاحتيال إلى

 
-Beneish M مؤشر نسبة باستخدام أداة تحليل يستخدم هذا البحث مناهج البحث الوصفي الكمي

Score. تحليل  .شركات تأمين 9الهادفة مع عينة إجمالية من  أخذ العينات تقنية أخذ العينات المستخدمة هي
مؤشر  باستخدام خمسة مؤشرات محسوبة ، وهي Beneish M-Score Ratio البيانات المستخدم هو مؤشر

 الأصول جودة ، ومؤشر (GMI) الهامش الإجمالي ، ومؤشر (DSRI) مبيعات الأيام في الذمم المدينة

(AQI) نمو المبيعات ، ومؤشر (SGI) ، ومؤشر إجمالي الاستحقاق إلى إجمالي الأصول (TATA) 
 

والتي  2018في عام  IDX كشفت نتائج هذه الدراسة أن هناك عددا من شركات التأمين المدرجة في
كيانات  7ما يصل إلى  2019في عام  ٪ ،44.40كيانات أو  4بما يصل إلى  غير متلاعبة تم تصنيفها على أنها

شركات التأمين المصنفة على  .٪66.70كيانات أو  6ما يصل إلى  2020٪ ، وفي عام 77.80أو 
كان هناك كيانان أو  2019٪، في عام 44.40كيانات أو  4كانت  2018في عام  متلاعبون رماديون أنها

على أنها متلاعبة  تصنيفها تم كات التأمين التيشر .٪ 22.20 كان هناك كيانان أو 2020٪، وفي عام 22.20
٪، 0أو  متلاعب لم يكن هناك كيان 2019 ٪، وفي عام11.10كانت كيانا واحدا أو  2018في عام 

سنوات نحو شركات  3وازداد الاتجاه الذي ظهر منذ  .٪ 11.10أو  واحد كيان كان هناك 2020 عام وفي
بينما شهدت شركات التأمين التي تصنف على أنها  التأمين المصنفة على أنها غير متلاعبة،

لمدة  متلاعبة سنوات تراجعا مطردا، وشهدت شركات التأمين التي تصنف على أنها 3لمدة  رمادية متلاعبة
غير  تظهر وجهة نظر أخلاقيات العمل الإسلامية تجاه الشركات .سنوات تراجعا مطردا مع انخفاض العدد 3

الأعمال التجارية ، تمكنت الشركة من تنفيذ مبادئ أخلاقيات العمل الإسلامية بما  أنه في ممارسة المتلاعبة
على العكس من ذلك ، لم تتمكن الشركات ذات فئة المتلاعبين  .في ذلك الصدق والإنصاف والثقة / المسؤولية

بعدد المؤشرات  والمتلاعبين الرماديين من تنفيذ مبادئ أخلاقيات العمل الإسلامي ، لأنها تتميز بالوفاء
 .الرماديين والمتلاعبين المحسوبة من مؤشر المعلمات الذي ينص على المتلاعبين

 
 

 Beneish M-Score الكشف ، الاحتيال في البيانات المالية ، مؤشر نسبة : الكلمات الرئيسيه
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MOTTO 
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